

Pressemitteilung

Gießen, 08.10.2024

## **Herbstferien im Mathematikum Aufblasbarer Origami-Kürbis zum Basteln**

Die hessischen Herbstferien, vom 14. bis 25. Oktober, eignen sich besonders gut für einen Besuch des Mathematikums. Rund 200 interaktive Experimente laden täglich von 10 bis 18 Uhr zum Knobeln, Experimentieren und Entdecken ein und man kann mit der ganzen Familie viel Freude haben.

Neben der vielseitigen Dauerausstellung wartet das Mini-Mathematikum – ein besonderer Bereich für Kinder ab drei Jahren – ganztägig auf neugierige junge Entdeckerinnen und Entdecker. Hier können bereits die Jüngsten spielerisch erste mathematische Phänomene erkunden.

Alle Kinder, deren Eltern und Großeltern und natürlich auch alle anderen Interessierten können zudem in den hessischen Herbstferien einen aufblasbaren Origami-Kürbis basteln. Die Mitmachstation steht montags bis freitags von 12 bis 17 Uhr in der Ausstellung zur Verfügung und eine Teilnahme ist jederzeit möglich. Neben dem Eintritt entstehen keine weiteren Kosten und es ist keine Anmeldung erforderlich.

Mathematikum Gießen  
Elisabeth Maaß  
Liebigstraße 8  
35390 Gießen  
Tel 0641 13091 10  
[www.mathematikum.de](http://www.mathematikum.de)  
[elisabeth.maass@mathematikum.de](mailto:elisabeth.maass@mathematikum.de)